







Blauran No. 74-76 Surabaya. Letaknya lebih strategis karena berada ditengah-tengah pusat perbelanjaan yaitu antara pasar tradisional dan pasar modern. Sehingga Pegadaian Syariah sangat berperan bagi pertumbuhan ekonomi di daerah tersebut. Karena banyak pedagang yang meminjam modal di Pegadaian Syariah untuk mengembangkan usahanya. Selain itu, Pegadaian Syariah Cabang Blauran juga menerapkan segmentasi pasar terhadap produk-produknya sehingga dapat lebih mudah untuk mengarahkan sasaran nasabarnya.

Produk-produk yang ada di Pegadaian Syariah Cabang Blauran Surabaya saat ini beraneka ragam, di antaranya adalah Ar-Rahn, Ar-Ruum, Amanah, Mulia, Amanah serta produk yang terbaru adalah Tabungan Emas dan Arrum Haji. Ar-Rahn adalah skim pinjaman yang mudah dan praktis untuk memenuhi kebutuhan dan dengan sistem gadai sesuai syariah dengan barang jaminan berupa emas, perhiasan dan berlian. Adapun Ar-Ruum yaitu Ar-Rahn untuk usaha mikro/kecil yaitu skim pinjaman dengan sistem syariah bagi para pengusaha mikro dan kecil untuk keperluan pengembangan usaha dengan sistem pengembalian secara angsuran, menggunakan jaminan BPKB mobil/motor. Adapun Amanah merupakan produk pegadaian syariah dalam memberikan pinjaman untuk kepemilikan bermotor, produk ini menerapkan sistem syariah dengan akad *murabahah*. Adapun MULIA kepanjangan dari Murabahah Logam Mulia Investasi Abadi. Produk MULIA memfasilitasi kepemilikan emas batangan melalui penjualan logam mulia oleh pegadaian syariah kepada masyarakat secara tunai atau dengan pola angsuran dengan proses cepat dalam jangka waktu tertentu yang fleksibel. Kemudian Arrum Haji adalah pembiayaan









































dasar pedoman tema penelitian yang diangkat, teori yang digunakan yaitu Pemasaran, Segmentasi Pasar, dan Prilaku konsumen mencakup minat nasabah.

Dalam bab tiga, merupakan bahasan penyajian data di lapangan yang akan menggambarkan tentang profil Pegadaian Syariah Cabang Blauran Surabaya, Aplikasi Tabungan Emas, Penerapan segmentasi pasar produk tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Blauran Surabaya.

Kemudian pada bab empat adalah hasil penelitian, berisi tentang aplikasi tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Blauran Surabaya, dan analisis segmentasi pasar produk tabungan emas dalam meningkatkan jumlah nasabah di Pegadaian Syariah Cabang Blauran Surabaya.

Bab lima adalah bab penutup, dalam bab kelima ini merupakan akhir dari seluruh rangkaian pembahasan dalam skripsi ini. Bab ini berisi kesimpulan dan saran-saran dari penulis mengenai hal-hal yang di bahas dalam skripsi ini.